Denuncia UNICEF abusos sufridos por niños en campos de refugiados de Francia.



La Habana, 16 junio (RHC)- La UNICEF, Fondo de Naciones Unidas para la Infancia, denunció los abusos sexuales que sufren los niños que se encuentran en campos de refugiados en el norte de Francia.

Un informe elaborado por los comités francés y británico del Fondo UNICEF de la ONU, recoge también episodios de menores que llegan solos a campos como los de Calé y Dunkirk a los que se les obliga a cometer delitos.

Documenta el informe divulgado HOY violaciones a niños y niñas, casos en los que los menores acceden a intercambiar favores sexuales por promesas de un pasaje al Reino Unido, y otros en los que se les utiliza como esclavos para saldar deudas.

UNICEF entrevistó a 60 menores no acompañados de entre 11 y 17 años, procedentes de países como Afganistán, Eritrea, Irán o Siria, que vivieron en campos de la costa francesa entre enero y abril de 2016.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97028-denuncia-unicef-abusos-sufridos-por-ninos-encampos-de-refugiados-de-francia$



Radio Habana Cuba